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Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Jimy Hofer, parteilos): Ertragseinbusse 
beim Verkauf des Oberfeldes? 

 

 

Beim Verkauf des Oberfeldes sind laut der Presse, wegen den unklaren und immer ändernden 

Bedingungen (Autofreies Wohnen) einige der Investoren im Vorfeld abgesprungen. Ein eigent-

licher Wettbewerb fand somit nicht mehr statt. Was zur logischen Folgerung führt, ob denn 

der bestmögliche Preis für das Land erzielt werden konnte. 

 

Daher die folgenden Fragen an den Gemeinderat: 

 

1. Wie viele Investoren haben in dem ganzen Prozess Interesse bekundet? 

2. Welche sind wann und wieso abgesprungen? 

3. Kann ausgeschlossen werden, dass die Forderungen von Seiten „Auofreies Wohnen“ zu 

einer Erlösverminderung geführt hat? 

 

Bern, 30. April 2009 

 

Kleine Anfrage Fraktion SVPplus (Jimy Hofer, parteilos): Dieter Beyeler, Erich J. Hess, Ueli 

Jaisli, Manfred Blaser 
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